イオンモール草津で初の宣伝行動



7 堂&寺子屋(以下、こども食堂) のボランティアさんや医療生協組 ハーン 4 月 当日はにじの家サロンこども食 『幸せの黄色いレシートキャン 宣伝行動を行いました。 日イオンモー ル草津に

ども食堂通信を用意し、 何だろう?」 いうことで、「まずは医療生協とは の行動・はじめて実施する場所と 130部を配布しました。 ました。 当日は医療生協の加入案内とこ から説明することに 120 初めて

h いることもあり、 の興味・ こども食堂が世間で注目されて 反応もまずまずという 買い物客の皆さ

り込む新しい方法だね!」等の感 〜。」「世間に医療生協の活動を切 り共同組織の方からは、「新鮮だな を対象とした行動だったこともあ 印象。民医連や医療生協の活動と 想がありました。 少し異なり、完全に一般のお客様

ます。 今後も宣伝行動を行いたいと思! ・こども食堂のアピー イオンデーは毎月1 (生協本部: Щ 崎 Ą ルの為、 医療生



合員さんなど共同組織の方と総勢

て名で行動を実施

オセロ・カードゲーム・手製 ました。 (絵本・玩具・将棋 にじの家サロンにご寄付頂き 人形・CD・米/野菜/肉)等。 ご協力ありがとうございます ご協力にお礼申し上げます。

2017年4月

利用者の皆様が心をこめて作られた 素晴らしい作品をご紹介させていただきます。

デイサービスセンター にじの家 草津

皆さんが過ごされている和室の壁に 掛けられており、年間を通して明るい 雰囲気を作りだしています(^O^)





通所リハビリテーション ひまわり

海津大崎の桜のトンネルをイメージして、 1本1本心を込めて作りました。 利用者さん・スタッフー同なかなか良 い出来栄えと自負しています(*^。^*)